



Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“El mensaje que di yo el día de ayer, que fue un mensaje dirigido al Presidente, con el respeto que merece su investidura, jamás utilice un descalificativo o algo que pudiera ser ofensivo para alguien quien es titular de un poder del Estado, lo hice porque intervino de manera indebida en un proceso legislativo en donde la Cámara de Diputados es parte de lo que se llama el Constituyente Permanente, que es la instancia encargada de reformar la Constitución, ¿por qué lo hice?, pues porque el Presidente en medio de ese proceso quiere hacer una consulta que se aparta de la Constitución ”.

https://drive.google.com/file/d/1_wPzvd4y0Pq9CRtP2vStLAfgwAMQdalm/view